

Pj Bupati Bersama Forkopimda Aceh Besar Pantau Persiapan Logistik Pilkada

Category: Aceh, News

written by Maulya | 04/11/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar, Muhammad Iswanto bersama unsur Forkopimda Aceh Besar meninjau langsung persiapan logistik Pemilihan Kepala Daerah ([Pilkada](#)) di Gudang logistik Komisi Independen Pemilihan ([KIP](#)) Aceh Besar, Komplek Jantho Sport City (JSC) Kota Jantho, Senin (04/11/2024).

Peninjauan tersebut dilakukan untuk memastikan kesiapan logistik penglipatan kertas suara untuk Pilkada Aceh Besar, sebelum didistribusikan ke seluruh kecamatan di Aceh Besar. Hal itu sebagaimana disampaikan Pj Bupati Muhammad Iswanto usai melakukan peninjauan tersebut.

“Iya, hari ini kita bersama unsur Forkopimda melihat langsung proses penglipatan kertas suara, yang merupakan logistik Pilkada, semoga proses ini terus berjalan dengan baik dan selesai sesuai dengan target yang telah ditentukan Agar pendistribusian juga dapat dilakukan sesuai jadwal,” kata Iswanto.

Ia juga meminta kepada Panitia Pengawas Pemilu untuk terus memonitor berjalannya proses penyiapan logistik serta pendistribusiannya nanti yang juga akan dibantu oleh pihak keamanan.

“Untuk pendistribusian, berdasarkan pengalaman terhadulu, beberapa titik harus menjadi perhatian penting karena faktor lokasi yang berjauhan serta cuaca seperti Kecamatan Pulo Aceh, sehingga harus ada perencanaan yang matang supaya tidak ada kendala yang berarti dalam pendistribusian nantinya,” harapnya.

Selain itu, Pj Bupati Aceh Besar juga berharap dukungan seluruh masyarakat Aceh Besar agar pelaksanaan Pilkada di Aceh Besar serta di Aceh dapat berjalan dengan aman, tertib dan terkendali sebagaimana harapan semua pihak.

“Tentu semua berharap Proses ini berjalan dengan baik, aman tertib dan terkendali hingga nantinya terpilih pemimpin terbaik dari yang baik sebagaimana harapan masyarakat,” ujar Iswanto.

Ketua KIP Aceh Besar T Khairun Salim mengatakan kegiatan sortir dan lipat (sorlip) surat suara Pilkada 2024 di Aceh Besar akan dilaksanakan pada tgl 4 s.d 6 November 2024.

“Untuk Sorlip surat suara ini kita rencanakan mulai hari ini 4 November hingga 6 November 2024 nanti, dengan memberdayakan masyarakat sekitar 50-60 orang yang sudah berpengalaman,” sebutnya.

Terkait pendistribusian logistik ke kecamatan akan dilakukan

sehari sebelum hari pencoblosan (H-1), kecuali Kecamatan Pulo Aceh.

“Terkait pendistribusian logistik, sesuai prosedur kita akan lakukan sehari sebelum hari pelaksanaan Pilkada, kecuali Pulo Aceh yang akan disesuaikan nanti,” imbuhnya.

Dari jajaran Forkopimda hadir Kapolres Aceh Besar, AKBP Sujoko dan Kajari Aceh Besar, Jemmy Novian Tirayudi, hadir juga Asisten I Sekdakab, Farhan AP bersama jajaran komisioner KIP dan Panwaslu Aceh Besar.